

Gehörlosenverein Bremen e.V.

Aus dem „alten“ Gehörlosenverein, früher Ortsbund, bildete sich im Jahre 2005 der „neue“ denn 1999 hatte der letzte Vorsitzende Lothar Borchardt infolge fehlendem Nachwuchs den Verein einschlafen lassen.

Mit dem Restvermögen konnte so das Wiederaufleben beginnen, und nachdem Hella Krapiau 2005 zur Vorsitzenden gewählt wurde, steht inzwischen Manfred Schäfer dem Vorstand vor.

Heute zählt man hier 46 Mitglieder, die sich alle 2 Monate sonntags im Gehörlosenzentrum treffen, um Geselligkeit zu pflegen; Versammlungen abzuhalten, Tagesfahrten zu unternehmen und Feste zu feiern.

Auch einige Mehrtagesfahrten wurden schon durchgeführt; so nach Rheinland-Pfalz, Prag, zur Insel Rügen und nach Dresden/Sächsische Schweiz, die vom Kuratorium Deutsche Altershilfe finanziell unterstützt werden. Auch Besichtigungen in der näheren Umgebung unserer Hansestadt werden angeboten, Grillfeste + Kohlfahrten organisiert oder Weihnachtsfeiern gemeinsam begangen.

Im Gehörlosenverein erfahren die Mitglieder alles, was es an Neuigkeiten in der Gehörlosenbewegung gibt; es werden ab und zu Filme gezeigt oder ein Referat angeboten. So setzt sich der Vorstand besonders dafür ein, das Gemeinschaftsgefühl der Gehörlosen zu fördern und den Zusammenhalt zu stärken.

Wahlen werden im 3-Jahres-Turnus abgehalten. Im Landesverband der Gehörlosen, dem alle Mitglieder angehören, wird der Verein rechtlich vertreten. Um das Vereinsgeschehen kümmern sich 5 Vorstandsmitglieder. Dass hier die Gebärdensprache groß geschrieben wird, ist für alle eine Selbstverständlichkeit.

Der Verein heißt neue Mitglieder herzlich willkommen. Jährlicher Beitrag: 30,- €.

? auf die Merkliste

Adresse:

Schwachhauser Heerstraße 266
Gehörlosenzentrum Bremen e.V.
28359 Bremen

Ansprechperson:

Manfred Schäfer

Telefon:

0421 22 311 31

Fax:

0421 22 311 39

E-Mail-Adresse:

diving48@gmx.de

Internetadresse:

www.villa-bremen.de